

2. Dachsanierung / Photovoltaikanlage Schulhaus: Genehmigung Kreditabrechnung / Nachkredit

Die Dachsanierung konnte im Februar 2023 mit der Inbetriebnahme der Photovoltaik-Anlage abgeschlossen werden. Die installierte PV-Anlage entspricht nicht ganz dem ursprünglich vorgestellten Projekt. Im Rahmen des Baubewilligungsverfahrens hat die Kantonale Denkmalpflege entgegen der ersten Stellungnahme verlangt, dass die PV-Module das bestehende Oblichtband seitlich nicht überragen darf. Stattdessen mussten die Module ober- und unterhalb des Oblichtbands angeordnet werden. Deshalb wurden mehr PV-Module benötigt als angenommen. Ferner war der Ersatz der Oblichtbänder ursprünglich nicht vorgesehen. Während der Bauarbeiten wurde festgestellt, dass die Seitenwände (Kniewände) bislang nicht isoliert waren. Um Kältebrücken zu vermeiden war es nötig, diese zusätzlichen Arbeiten ausführen zu lassen.

Die Kreditabrechnung präsentiert sich wie folgt:

Baubewilligung	Fr. 1'358.55
Baubegleitung	Fr. 3'256.85
Dachsanierung	Fr. 200'000.00
PV-Anlage	Fr. 114'388.85
Oblichtbänder	Fr. 40'088.75
Elektroinstallation	<u>Fr. 5'729.95</u>
Total	Fr. 364'822.95
Förderbeitrag	<u>Fr. 16'724.30 -</u>
Total Baukosten	Fr. 348'098.65



Die Gemeindeversammlung vom 03. Juni 2021 hat einen Verpflichtungskredit von Fr. 290'000.00 genehmigt. Die Kreditüberschreitung beträgt somit netto Fr. 58'098.65 (brutto Fr. 74'822.95).

Antrag des Gemeinderates

Der Gemeinderat beantragt, die Kreditabrechnung bzw. den Nachkredit von brutto Fr. 74'822.95 zu genehmigen.